

L'ALBA est qualifiée à l'ONU d'exemple d'intégration solidaire



Genève, 15 décembre, (RHC-PL).-Lors de la Fête culturelle de fin d'année qui s'est tenue au Palais des Nations Unies à Genève, le Directeur général du bureau de l'ONU dans cette ville, Michael Moller, a qualifié l'Alliance bolivarienne pour les peuples de notre Amérique, ALBA, d'un grand exemple de l'intégration solidaire dans la région.

Le fonctionnaire a souligné que les objectifs du bloc son clairs : soulager la pauvreté et promouvoir des réformes sociales et économiques moyennant des accords commerciaux respectant les intérêts et les besoins de chaque pays membre.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/78857-lalba-est-qualifiee-a-lonu-dexemple-dintegration-solidaire>



Radio Habana Cuba